Der Friedenslabor-Express kommt nach

Sankt Ingbert! (13.4.-29.4.2024)



Sie finden den Friedenslabor-Express zwischen Landesverwaltungsamt und Rendezvouz-Platz!

https://maps.app.goo.gl/RW5XNAWqMrfg hcc69

Sehen Sie sich gemeinsam dieses Video an. Und sichern Sie Ihrer Klasse einen 1stündigen Slot!

https://youtu.be/LEP8twnT5QM?si=q5F 53mtAhcO28UFi

Die interaktive Ausstellung über Frieden, Freiheit, Widerstand und Sicherheit wendet sich an:

- Schüler/innen zwischen 10 und 14 Jahren
- Jugendliche zwischen 15 und 20 Jahren.

Hier kann jede:r selbständig der Frage nachgehen, wieso Frieden sich für uns alle lohnt? Vor allem für jede/n einzelne/n von uns!

Stimmen von Schüler/innen:

"Es geht hauptsächlich um einen selbst, das habe ich nicht erwartet."

"Am Wochenende will ich nochmal mit der ganzen Familie hin."

"Ich war kritisch, aber die Methoden sind wirklich innovativ. Das hat richtig Spaß gemacht!"

- Was schafft eigentlich Frieden?
- * Wann fühle ich mich sicher?

...........

- Wieso ist Freiheit so kostbar?
- Widerstand zu leisten ist anstrengend und erfordert Mut, aber was spricht alles dafür?
- * Wer bin ich eigentlich?
- . Bin ich so wie du?
- * Was unterscheidet mich von dir?
- Und was verbindet uns?



Kontakt: Eva Bacher (evabacher@netcologne.de)